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EXPOSEMEDIA,  MANADO —  Kasus  pengusiran  anggota  Panwascam  yang  dilakukan salah  satu  calon  di  Kabupaten  Bolaang Mongondow  Timur, menjadi  perhatian  serius Bawaslu Sulut.

Bawaslu: Siapa yang Menghalangi Tugas Panwas Ancamannya Pidana Penjara
       Senada juga dikatakan Pimpinan Bawaslu  Awaludin  Umbola.  Menu-rutnya, kejadian itu sudah dilaporkan oleh bawaslu Boltim di Bawaslu Sulut dan sedang di tangani.        "Kita  lihat nanti  proses  yang di-lakukan Bawaslu Boltim serta teman-teman  Gakumdu  Boltim.  Yang  pasti pendampingan  dan  supervisi  tetap akan kami lakukan sambil menunggu perkembangan  yang  tentu  akan dilaporkan  teman-teman  Boltim," urai Umbola, Korwil Boltim.        Seperti  diketahui,  tindakan pengusiran  anggota  Panwascam  itu terjadi  saat melakukan pengawasan kampanye paslon Nomor urut dua  di Desa Nuangan, Boltim.        "Tentu  itu  dibahas  oleh  Sentra Gamkkumdu,  yang  terdiri  dari Bawaslu  Kepolisian  dan  Kejaksaan membahas hal  tersebut,  tentu kasus tersebut akan di proses lebih lanjut," kata Hariyanto, Bawaslu Boltim. 

      Ditegaskan  Pangellu,  pada  Vide Pasal  198 A Undang-Undang Nomor 10 tahun 2016 tentang pidana pemilu dijelaskan, bahwa setiap orang yang dengan  sengaja  melakukan  tindak kekerasan  atau menghalang-halangi Penyelenggara  Pemilihan  dalam melaksanakan  tugasnya,  dipidana dengan pidana penjara paling singkat 12 (dua belas) bulan dan paling lama 24  (dua  puluh  empat)  bulan  dan denda paling sedikit Rp12.000.000,00 (dua  belas  juta  rupiah)  dan  paling banyak  Rp24.000.000,00  (dua  puluh empat juta rupiah).        Menurutnya paslon tersebut ter-indakasi  menghalangi  jajaran  pe-ngawas  Panwaslu  Nuangan.  Dan tentu  itu  masuk  salah  satu  pasal pidana  Undang-undang  nomor  10. Oleh karena itu saya belum menye-butkan pasal dikarenakan itu, akan dimintai   keterangan  terlebih dahulu. Akan tetapi dugaannya, pa-sal  menghalang-halangi,"  ung-kapnya.      Sementara itu, Ketua Panwascam Nuangan Irwanto Mamonto menga-takan,  memang  ada  salah  satu insiden, yang terjadi dilakukan oleh salah satu pendukung nomor urut 2, baik  itu  tim  sukses  yang  dimana untuk  dikeluarkan.    Dan,  memang itu  benar  terjadi  pengusiran  ter-masuk  dia  sebagai  pihak  Panwas-cam di Nuangan.        "Dan itu memang ada keterangan dari saya sendiri, selaku ketua Pan-wascam  dengan  Sam  Sahrul  Ma-monto," tandasnya. (ham/red/*)

SABTU, 7 NOVEMBER 2020

Supriyadi Pangellu, S.H. M.H KorDiv Hukum, Humas dan Datin Bawaslu Provinsi Sulut

     "Bagi siapapun yang meng-halangi tugas  pengawasan  yang  dilakukan jajaran  penga-was  pemilihan,  maka dengan sendirinya mereka akan ber-hadapan  dengan  Proses  Hukum." tegas  Supriyadi  Pangellu,  S.H.  M.H KorDiv  Hukum,  Humas  dan  Datin Bawaslu  Provinsi  Sulut,  kepada exposemedia Jumat (6/11) kemarin.

ereka   akan   mengawal MBawaslu Boltim yang tengah menangani laporan itu agar ditindaklanjuti  dan  diteruskan  ke Gakumdu.

Pimpinan Bawaslu Awaludin Umbola
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EXPOSEMEDIA, MANADO --   Komisi Pemilihan Umum (KPU) Provinsi Sulawesi Utara Sukses menggelar Debat kandidat calon gubernur dan wakil gubernur Sulut perdana, Kamis (05/11) sore kemarin. Meski Begitu Pelaksanaan debat tersebut juga menuai kritikan dengan tuduhan tidak profesional.

      “Baik mekanisme,  tata  tertib dan  rundown  itu  sudah  dibi-carakan  di  rakor  bersama  per-wakilan paslon hadir. Masalah-nya,  setiap  rakor  orang  yang dikirim  paslon  selalu  berganti-ganti. Atau bisa jadi, perwakilan paslon  atau  LO  tidak  pernah menyampaikan  hasil  rakor kepada  tim  kampanye-nya,” tegas Salman, Jumat (6/1/2020).

      Pasalnya,   kata  Salman, sebelum  debat  kandidat  KPU telah  melaksanakan  beberapa kali  rapat  koordinasi  (rakor) dengan  mengundang  pihak pasangan  calon.  Dalam  rakor itupula  ada  forum  untuk  me-nyepakati  hal-hal  yang  di-laksanakan dalam debat. 

      Sebagai  tim  kampanye  kata Salman  Saelangi,  Sandra  se-harusnya  mengerti  dengan semua  regulasi,  khususnya pedoman  teknis  debat  terbuka antar pasangan calon.

    Komisioner KPU Sulut, Salman Saelangi  menyayangkan  kritik yang  disampaikan  Sandra Ron-dunuwu tersebut. Ia menyaran-kan  Sandra  Rondonuwu  me-luangkan waktu melihat aturan karena  semua  tahapan  yang dilakukan  KPU  Sulut  sesuai perintah Undang-undang. 

     “Sudah jelas debat ini sekadar formalitas belaka untuk meme-nuhi  kepentingan  prosedur PKPU  tanpa  mengedepankan aspek  esensi  debat  yang  sebe-narnya  yakni  untuk  membuka ruang  publik  seluas-luasnya sebagai  proses  demokrasi  yang baik  dan  benar,”  kata  Sandra Rondonuwu  seperti  dilansir beritamanado.com (6/11).

      Sekadar  diketahui,  Sandra Rondonuwu  selain  sebagai Koordinator  Bidang  Debat Paslon  Nomor  3,  Olly  Dondo-kambey  –  Steven  Kandouw. Sandra  adalah  legislator  di DPRD  Sulut,  dan  juga  Wakil Ketua  DPD  PDI  Perjuangan Sulut,   Bidang  Hukum  dan Politik. (bm/*)

    “Sedikit membacalah, apalagi pejabat.  Ini  bukan  kondisi normal,   semua  sudah  ada payung  hukumnya.  Siapa  saja mesti  taat  dengan  Undang-undang,” tandasnya.

     Soal jumlah undangan dalam debat, Salman kembali memin-ta  Sandra  membaca  PKPU Nomor  13  tahun  2020  yang mengatur siapa saja bisa hadir dan instruksi memprioritaskan protokol kesehatan.

      “Dan  berita  acaranya  ada. Skema debat sudah kami mufa-katkan bersama,” katanya.
        Selanjutnya,  kata  Salman, model pertanyaan antara calon gubernur maupun wakil guber-nur, justru menjadi permintaan perwakilan paslon. Begitu pun dengan penentuan tema.

      Salman  menilai  statemen Sandra  Rondonuwu  tidak  ber-dasar dan bias. Apalagi sebagai pejabat publik, komentar Sand-ra  dinilai  kaku  dan  terkesan melemahkan  penyelenggara pilkada.        “Debat kandidat  ini bukan kemauan KPU, harus begini dan begitu.  Sekali  lagi,  itu  sudah disetujui dalam rakor. Otomatis menjadi keinginan paslon juga. Jadi jangan asbun (asal bunyi),” jelas Salman. 

Debat Perdana DikritikKPU Sulut: Baca Aturan Jangan Asbun
Komisioner KPU Sulut, Salman Saelangiihak KPU Sulut dalam Phal  ini  sebagai  pena-nggung  jawab  pelak-sanaan  debat  tersebut, terbuka  atas   berbagai kritikan  selama  substansi kritikan  sesuai  dengan aturan dan tidak asal bunyi.

Sebelumnya kritikan   dilon-tarkan Sandra  Rondonuwu,  S.Th,  SH, selaku  Koordinator  Bidang  Debat Paslon Nomor 3, Olly Dondokambey – Steven Kandouw, yang menyebut KPU gagal menjadikan ajang debat sebagai  pendidikan  politik  bagi masyarakat.



4 KOTA MANADO EXPOSEMEDIASABTU, 7 NOVEMBER 2020

Manado Raih Skor Tertinggi Kinerja OPD  2018EXPOSEMEDIA, MANADO — Wali Kota G.S Vicky Lumentut membuktikan Pemkot Manado dibawah kepemimpinannya mampu mewujudkan pemerintahan yang akuntabilitas dan transparan serta mampu meningkatkan kinerja OPD.      Kabag Pemerintahan dan Humas Sonny Takumansang 

     Penghargaan  tersebut di-serahkan  oleh  Tim  Teknis Evaluasi  Penyelenggaraan P emer i n t ahan   Dae rah (EPPD),  Kasubdit  Evaluasi Kinerja Wilayah I Direktorat EKPKD,  Faebuadodo  Hia kepada Wali Kota G.S Vicky Lumentut  diwakili  Kabag Pemerintahan  dan  Humas Sonny  Takumansang  di Jakarta, Kamis (5/11).

ni  dibuktikan  dengan Idiraihnya  status  kinerja s anga t   t i n g g i   ( s ko r 3,3929)  berdasarkan  Lapo-r a n   P e ny e l e n g g a r a a n Pemerintah  Daerah  (LPPD) tahun 2018. 
saat  menerima  penghar-gaan  mengatakan  “Peng-hargaan   in i   t ak   l epas arahan dan petunjuk Bapak Walikota  dan  dukungan moril yang diberikan warga Kota Manado dalam rangka menciptakan  pemerin-tahan  yang  kredibel  serta kapabel  dalam  memberi-kan pelayanan publik yang semaksimal   mungkin,” ucap Takumansang.     Sekadar informasi, LPPD merupakan  wujud  penca-paian  kebijakan,  akuntabi-litas  dan  transparansi, sekaligus  merupakan  alat ukur  keberhasilan  peme-rintah daerah. (red/*)
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berada di Indonesia sepulang dari Saudi.       "Pernyataan HRS ini yang harus di-pegang teguh oleh dirinya sendiri  dan menjadi  ca-tatan apabila HRS mengingkari ucapannya," ucap Karyono.      Sebelumnya,  Sekretaris  Umum  Front Pembela  Islam  (FPI)  Munarman  mengata-kan ada pihak yang berusaha menggagal-kan kepulangan HRS pada Senin (9/11) dari Saudi dan tiba di Indonesia pada Selasa (10/11).     Namun, Munarman memastikan HRS tetap akan  pulang  ke  Indonesia  pada  lusa  nanti. Hal  itu  diungkapkan  Munarman  me-nanggapi munculnya  surat elektronik yang menyatakan HRS beserta keluarganya tidak diperkenankan  meninggalkan  Arab  Saudi. Munarman  menyatakan  surat  itu  hoaks belaka. (repb/*)

NASIONAL
EXPOSEMEDIA, JAKARTA — Pengamat politik Karyono Wibowo menilai wajar saat rencana kepulangan Habib Rizieq Shihab (HRS) ke Indonesia membuat sebagian masyarakat khawatir. HRS dianggap sosok yang kerap menimbulkan kontroversi.

Kepulangan HRS Dianggap Buat Masyarakat Was-was?Ini Kata Pengamat
       Menurutnya, hal  ini  tidak berdampak negatif jika paradigma oposisi diletakkan 

aryono  memantau  selama  HRS Ktinggal  di  Arab  ternyata  pernyata-annya  masih  sering  membuat heboh.             "Oleh  karenanya,  kepulangan  HRS tentu  membuat  was-was  bagi  sebagian masyarakat.  Apalagi  jika  HRS  bergabung dengan kelompok oposisi bisa berpotensi memperkuat  kelompok  mereka.  Kubu oposisi  mendapatkan  tambahan  energi," kata Karyono dalam keterangan pers yang diterima, Sabtu (7/11).          Karyono memandang kehadiran HRS membuat  kelompok  oposisi  bisa menjadi kekuatan  penyeimbang  terhadap  peme-rintahan. 

dalam  kerangka  memperkuat  demokrasi dan memperbaiki bangsa ke depan.         "Namun yang dikhawatirkan jika arah oposisi  bergeser  ke  arah  gerakan  untuk menggulingkan  pemerintahan  yang  sah. Inilah  yang  menjadi  tantangan  pemerin-tahan  Jokowi-Ma'ruf,"  ujar  Direktur Eksekutif Indonesian Public Institute itu.         Tetapi, ada kemungkinan sikap politik HRS  sepulang  dari  Arab  tidak  ditujukan untuk  tujuan  tersebut.  Hal  ini  diprediksi Karyono  setelah  menyimak  pernyataan HRS  bahwa  dia  tidak  ingin  mempersulit pemerintah Indonesia. HRS menginginkan kepulangannya  tidak  dimanfaatkan  oleh berbagai pihak.        Penegasan Rizieq ini menurut Karyono mengindikasikan tentang sikapnya setelah 

Baliho menyambut kepulangan Habib Rizieq terpasang di dekat Markas Front Pembela Islam (FPI), tepatnya di Jalan KS Tubun, Jakarta Pusat.EXPOSEMEDIAMERAWAT AKAL SEHAT
Ebiet

REDAKTUR: Amas Machmud, Saleh NggiuPERWAJAHAN/ LAYOUT: Syamsuddin Hasan, Ebiet 
(Wartawan Utama)
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Firmansyah Hiliputo (Gorontalo), Reporter: Mulyadi PontororingMANAGER ADVERTISING: Hadi Prestasi, 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& 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EXPOSEMEDIA, MANADO —  Pjs. Gubernur Sulawesi Utara Agus Fatoni bersama jajaran Forkopimda melakukan kunjungan ke rumah isolasi Covid-19 yang terletak di Kantor Badan Diklat Provinsi Sulut di Maumbi, Minahasa Utara, Jumat (6/11). 

           “Sulawesi Utara adalah daerah yang  akan menampung  sementara para  WNI  yang  kemudian  nanti akan  dipulangkan  ke  daerah masing-masing,” katanya.      “Kita akan lakukan penyaringan atau  screening  bahkan  double screening Covid-19 adalah  langkah penting dalam mencegah penularan penyakit  yang  diakibatkan  virus corona ini,” tambahnya.        Lanjut  Fatoni,  fasilitas  rumah isolasi   ini   dis iapkan  sebagai kontribusi  Pemprov  Sulut  dalam rangka   menopang   ke g i a t an kemanusiaan 

unjungan  ini  dilakukan  un-Ktuk  memastikan  kesiapan rumah isolasi bagi 155 Anak Buah Kapal (ABK) yang juga adalah Warga  Negara  Indonesia  (WNI) pada Sabtu (hari ini).         Diketahui juga bahwa dari 155 WNI  ini  ada  8  orang  warga  Sulut. Saat ini seluruh ABK berada di Selat Lembeh  Kota  Bitung  setelah  sebe-lumnya terjebak di Republik Rakyat Tiongkok  (RRT)  hingga  dapat kemba l i   ke   Indones ia   l ewat diplomasi  Menteri  Luar  Negeri  RI Retno Marsudi kepada Menlu RRT.         Ratusan ABK itu bekerja di 12 kapal  ikan  milik  Dalian  Ocean Fishing  Co,  perusahaan  asal  China yang  berpusat  di   Zhongshan, Dalian.        Protokol  kesehatan  dilakukan secara ketat bagi ABK dan petugas juga  melakuan  rapid  test  di  atas kapal  dan  selanjutnya  dilakukan juga swab test oleh petugas.         Pemisahan akan dilakukan bagi yang reaktif dan non reaktif hingga dilakukan  penyemprotan  disin-fektan.          Terkait  dengan  hal  ini,  Pjs Gubernur  Fatoni  menyampaikan bahwa pada Sabtu besok akan ada repatriasi  atau  kembalinya  suatu warga  negara  dari  negara  asing yang pernah menjadi tempat tinggal menuju  tanah  asal   kewarga- negaraannya.

Gubernur Fatoni Pastikan Repatriasi 155 ABK WNI dari Tiongkok 
yang  di  pelopori  oleh  pemerintah pusat.          “Ini  bagian  dari  sharing kontribusi  kita  untuk  turut  serta dalam  kegiatan  kemanusiaan  ini terkait pemulangan ABK,” katanya.               Tambah dia, akomodasi ABK jadi tanggung jawab Pemprov Sulut t e rmasuk   juga   pemer iksaan kesehatannya.            Sebelumnya,  Direktur  Pelin-dungan  Warga  Negara  Indonesia dan  Badan  Hukum  Indonesia (PWNI-BHI)  Kementerian  Luar Negeri RI, Judha Nugraha menyam-paikan  bahwa  sebelumnya  telah mengadakan rapat persiapan untuk memfasilitasi  kepulangan  155 ABK WNI  yang  bekerja  di  kapal  ikan Tiongkok beserta ada 2 jenazah juga yang kita fasilitasi kepulangannya.       Mengenai kepulangan ini, mulai d i turunkan  dar i   kapal   te tap melakukan  protokol  kesehatan untuk  memastikan  bahwa  semua bebas Covid.             “Ini  adalah  upaya  diplomasi yang sudah dilakukan Menteri Luar N e g e r i   (M en l u )   y a n g   t e l a h mengadakan  pertemuan  dua  kali dengan  Menlu  Republik  Rakyat T i o n g kok   un t uk   membaha s penanganan warga negara kita yang bekerja di kapal ikan Tiongkok dan kemudian yang masih stranded 

(terjebak)  di  berbagai  lokasi  di dunia,” jelasnya.        “Ini  adalah  buah  dari  upaya diplomasi  tersebut,  dan  kalau berjalan  sukses  akan  diupayakan juga  untuk  pemulangan  ABK  di kapal ikan lainnya,” sambungnya.        Selanjutnya,  Judha  menyam-paikan   ter ima   kas ih   kepada Pemprov  Sulut  atas  bantuan, dukungan  yang  sudah  diberikan untuk operasi kemanusiaan ini.           Kunjungan  turut dihadiri Pjs Bupati Minahasa Utara Clay Dondo-kambey, Pjs Walikota Bitung Edison Humiang  dan  para  pejabat  di lingkup Pemprov Sulut. (hmas/*)
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